

# たくまし東中魂!

令和 3年 3月 26日  
上越市立直江津東中学校  
学校だより 第12号

『教育目標：心身ともに健康で、豊かな知性を持ち、活力に富む生徒』

ありがとう！みんなで支え合った令和2年度 東中生に幸あれ！

校長 稲葉 浩一

大雪の冬を超え、真っ白な妙高の峰に彩りが増してきました。学校のグラウンドはすでに萌黄色、いよいよ春の訪れです。休校・分散登校で始まった令和2年度、コロナ禍の中、いつもどおりが通用しないつらい一年でした。今までの日常が奪われ、常に閉塞感を感じざるを得ない毎日でした。それでも皆さんは、我慢したり、工夫したり、頑張ったりして、大きな成果を上げることができました。先生方も生徒諸君から元気をもらう日々でした。よくぞこの状況を受け止めてくれました。本当にありがとう。そして、支えてくださった保護者・地域の皆様にも感謝申し上げます。

コロナのおかげで、学校で久しぶりに会う友達、集団として一緒に活動できる喜びを再認識した人も多いと思います。卒業式も2回行い、先生方は2回感動させてもらいました。卒業生の皆さん、あらためて卒業おめでとうございます。それぞれの進路に向かい歩き始めましたね。東中卒業生としてのプライドを忘れず、胸張って前進してください。また、1・2年生の皆さん、進級おめでとうございます。学年が1つ進みます。新たな東中生活を4月にスタートさせましょう。

さて、新年度、学習の仕方が変わります。教科書が新しくなり、一人に1台タブレット端末が届きます。教育が大きく変わり始めています。皆さんも学習の仕方を工夫しなければなりません。単純な知識は、ググれば、すぐにわかります。大事になるのは、そういう情報を集めた後、どう自分に活かすかです。どう世の中のために活用するかで、価値が決まるのです。

暗記中心だった学習から、知識を活かす学びへと、皆さん自身、変わる時が来ています。3年前、ノーベル賞「医学・生理学賞」を受賞された本庶 佑（ほんじょ たすく）先生は、次のようなお話をされました。『教科書にあることをすべてうのみにせず、自分が納得できるまで追求しなさい。そういう取組の中に時代を変えるものが生まれます。その時、皆さんには、次にあげる6つの「C」が必要になります。』

- ・好奇心 (Curiosity)
- ・勇気 (Courage)
- ・挑戦 (Challenge)
- ・確信 (Confidence)
- ・集中 (Concentration)
- ・継続 (Continuation)

この言葉は、当時、研究に携わっている科学者たちにあてたメッセージでしたが、中学生の皆さんにもピッタリのお話ですね。いかがでしょうか。じっくり噛みしめてほしい言葉です。

最後になりますが、それでも、コロナ禍は続いています。新しい生活様式を意識して、自分の命を自分で守りましょう。また、春休み中でも悩み事や困っている事が生じたら、家族や学校の先生に相談してください。いつでも皆さんの協力者でいます。

令和2年度が終わります。私事ですが、この3月いっぱいで定年退職となります。3年間大変お世話になりました。また、春の異動で東中を去る教職員もいます。これも含めて、一つの節目を迎えました。そして来る4月、それぞれの新たな活動を、希望に満ちた生活をスタートさせようではありませんか。東中生頑張れ！ 東中関係者すべてに幸あれ！！

## “感謝”の気持ちでいっぱいです！～ご転出された職員のみなさん～

<u>稲葉 浩一 先生</u>	<u>在任3年間</u>	ご退職
<u>山崎やよえ 先生</u>	<u>在任4年間</u>	ご退職
<u>白井 広一 先生</u>	<u>在任7年間</u>	ご退職 再任用教諭として柿崎中学校へ
<u>尾崎 哲哉 先生</u>	<u>在任5年間</u>	上越市立城北中学校へ
<u>千原 健志 先生</u>	<u>在任6年間</u>	柏崎市立東中学校へ
<u>笠原 里美 先生</u>	<u>在任5年間</u>	県立高田特別支援学校 白嶺分校へ
<u>石井 太郎 先生</u>	<u>在任5年間</u>	上越市立大潟町中学校へ
<u>藤原 明子 先生</u>	<u>在任7年間</u>	上越市立板倉中学校へ
<u>永井 愛美 先生</u>	<u>在任5年間</u>	妙高市立新井中学校へ
<u>佐藤 泰之 先生</u>	<u>在任6年間</u>	上越市立城東中学校へ
<u>西片愛祐美 先生</u>	<u>在任3年間</u>	上越市立三和中学校へ
<u>遠藤 一貴 先生</u>	<u>在任3年間</u>	5月より上越市立城東中学校へ
<u>加藤 静 先生</u>	<u>在任2年間</u>	ご退職
<u>佐藤 優香 先生</u>	<u>在任4年間</u>	上越市立城北中学校へ
<u>望月 鞠那 先生</u>	<u>在任2年間</u>	新採用教諭として柏崎市立松浜中学校へ
<u>竹内 梓 先生</u>	<u>在任2年間</u>	上越市立春日新田小学校へ
<u>ピーターソン・トミニク・アントニー 先生</u>	<u>在任2年間</u>	ご退職